

みき事業所だより

No. 20

2021年5月発行

ワクチン接種が開始となりましたが、まだまだ安心できない！！
在宅ケアセンターみきのコロナ対策を一部紹介します。



診療所



訪問看護ステーション

みき診療所では、発熱ブースを設置しています。患者様からコロナの症状の連絡を頂いた時、また、外来に来られた時など医師と相談の上、発熱ブースへご案内するか、お車での診察をさせて頂きます。
必要に応じて対応させて頂いております。

訪問看護ステーションみきでは、県外に移動した家族様等がいる場合、コロナ対策として防護服やフェイスシールド・キャップ・手袋を装着し訪問しています。

バイタルセットもその利用者様専用の物を準備して対応したり、訪問時間を最後にしたりと感染拡大防止に努めています。また、利用者様や家族様にもマスク着用の徹底の声かけを行っています。



通所リハビリ

ベンティエール(高機能換気設備)

- ★【パワフルな換気量】(給気・排気の一体型で確実な換気が可能)
- ★【室内・外問わず柔軟に設置】
- ★【換気量アップ】(CO₂濃度に応じて換気量を自動制御)

衝立

透明感があり利用者様も安心できるような衝立を特注で作成してもらい、各テーブルに設置しています。

食事時や咳・くしゃみからの飛沫を防ぐことができ、利用者様からも好評です。



特定健診のお知らせ

今年度、三木町の特定健診期間は前年度に引き続いて **6月から** となっています。

また、ご近所の方が **3名以上** 集まれば、送迎のご相談にも応じますので、
お気軽にお電話ください。

お問い合わせ TEL 087-891-0303



平和活動に

取り組んでいます！



P e a c e P e a c e
P e a c e P e a c e



毎月第2木曜日にマルナカ交差点で平和を願ってスタンディング行動を行っています。

職員と地域の組合員さんで写真のような看板を持って通りかかる方に平和のアピールを行っています。

春ウォーキング開催しました



もう一度訪れたいね。



4/10 江戸時代から「松原」と呼ばれていた町へ白鳥神社を起点にウォーキングを、安全対策を取りながら実施。コロナ禍での運動方法をリハビリの先生から学び、歴史ある街並みの散策を楽しみました。

miki カフェ開催日 5月19日

第3水曜日定例 6月16日



旬の一品、バザー品

お楽しみに！

※状況により中止させていただく場合があります。

ヘルパーステーションみきの取り組み紹介

訪問介護を始めて21年になります。その後、障害福祉を7年前に開設して重度訪問介護・居宅介護・同行援護・移動支援と支援の内容が増えています。



あらゆることに対応できる柔軟性、経験と謙虚に受け止める素直な心を大切にしていくことがビタミン剤となって私たちのバイタリティーが生まれています。

また、地域の活動やごみ問題など、生活に直結することを見逃さずに声を上げていくことで、生活の質を落とさないための運動に取り組んでいます。

目指すは三木町一の話を聞くことができるヘルパーです。



12月より高松協同病院から異動になりました理学療法士の中原茜です。約2年前までみき診通所リハビリで勤務させてもらっていましたが、この度また働くこととなりとても嬉しいです。明るく元気に頑張るのでよろしくお願い致します。



1月18日より、高松協同病院訪問リハビリ科より異動になりました。作業療法士の薮内涼太です。まだ分からないこともありますですが、これから精一杯頑張っていこうと思いますので、よろしくお願い致します。



こんにちは。3月末より高松協同病院から異動してきました理学療法士の篠原剛です。趣味は釣りです。元気に明るく頑張りますのでよろしくお願ひします。

新スタッフご紹介



1月から老健虹の里デイケアより異動となりました。看護師の宮原佐代子です。安心・安全なケアに努め、皆様の笑顔を増やすお手伝いをさせて頂きたいと思います。どうぞよろしくお願いします。